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（会議の経過） 

１ 開会あいさつ 

（委員長）出席ありがとうございます。この委員会も５回目を迎えました。いつも良い意見を出

していただき感謝しています。この委員会は充実していると思います。これからも積極的な意見

を出していただきたいと思います。 

 

２ 報告事項（事務局説明） 

（１）ページング放送について 

（２）１チャンネルの番組について 

（３）市議会中継と河川監視システムの運用について 

（４）投稿ビデオの募集について 

（５）普及啓発の取り組みについて 

 

報告事項に対する意見 

・暗証番号は変わるのか。 

（事務局）変わりません。 

・暗証番号を入れたら、ページンググループ名の音声読み上げは、してもらえるのか。 

（事務局）読み上げます。 

・河川ライブカメラの件、佐用町船越の映像は映らないのか。千種の市民は大部分がその場所を

通る。冠水すると帰宅できないことがある。 

（事務局）現在は放映していません。場所が他市町のことでもあるので防災担当と調整して、

できるかどうか確認します。 

（事務局）宍粟市ホームページでも同じ画面が映るようにしています。しそうチャンネルでは

見ることができませんがホームページにアクセスしていただくと見ることができます。 

 

 

３ 協議事項 

（１） 文字放送の音声読み上げについて 

・社協の理事会で「目の見えない人には判らない」という意見があった。 

・社協の職員からも音声ガイダンス希望の提案があった。 

・事務局は大変かと思うが（費用面は度外視して）良いことだと思う。 

・費用はどれぐらいかかるのか。 

（事務局）百数十万円です。来年度予算計上するかどうかの参考にさせていただきたいと思っ

ています。 

・予算計上してやってもらいたいと思う。 

・音声の入った方が、馴染む感じがする。 

・（加齢などにより）目が見えにくい人には、音声があれば助かる。 

・読み方がわからない時にも助かる。 

・作成ソフトは「パワーポイント」のようだが、簡単にできるのでは？ 

（事務局）今回のサンプルはパワーポイントで作りましたが、実際の放映は別の専用のソフト

を使っているので、すぐには音声を合成できない状態です。 

・市民の利便性の向上につながるのなら、やってほしいと思う。 

・その画像と音声を合成するソフトは長く使えるのか。 

（事務局）使えます。もしも壊れることがあっても保守をしっかりしておけば大丈夫です。 



・そのソフトを買うと、コマの差し替えも簡単にできるのか。 

（事務局）１つのシートに画像と音声がペアになっているので、さし替えが容易にできます。 

・他の市町で読み上げをしているところはないのか？ 

（事務局）他市町に確認しましたが、「やってない」と言われました。 

・家庭用テレビが約 10万円として、百数十万円の投資で市内全域音声入りになるのなら、安いも

のと思う。 

 

まとめ 

・各委員から「有益性のあるもの」と言っていただければ行政として整備する必要があり、内部

で協議のうえ何らかの形で取り組みを進める。 

 

 

（２） 動画放送の充実について 

・この議題は以前にもあったのでは？ 

（事務局）以前は番組のジャンルをお聞きしましたが、今回は次のステップにつなげるために

有益性やメッセージ性のある番組とは何かというテーマでお聞きしています。 

・「しそう元気げんき大作戦」の様子を紹介してはどうか。補助金等も投入されており事業経過を

追っていくような番組がいいと思う。 

・タイムリー性のある「しそうニュース」のようなものはどうか。週１回、10分ぐらいでも構わ

ない。現在のものは撮影から放映までの期間が長い。 

・シカ対策について知りたい。 

・環境保全委員会のごみ収集や視察の様子なども放映してもらいたい。 

・前回も触れたが、スポーツ横断幕の件でインタビュー番組をしてほしい。 

（事務局）横断幕については内部でも検討中です。やりたいという思いはあるが、どの大会レ

ベルや、どの範囲（市内市外）までといったルールを決める必要があります。ご理解いただ

きたい。 

・横断幕の件は検討していただいたということで満足しています。 

・旧町時代の「町歌」は放映できないか。多くの人が忘れかけている。週一、月一で構わないの

で放映してほしい。 

（事務局）しーたん通信１チャンネルでは事務局案として検討中です。 

 

まとめ 

・「しそうニュース」は、内部で協議のうえ実施していきたい。文字放送では既に「写真ニュース」

としてタイムリーな話題提供に取り組んでおり、この方法を動画放送にも応用する。 

・「しそうニュース」以外の提言については事務局で調整・検討する。 

・各委員は知りうる情報や様々な行事などを事務局に情報提供し、動画放送の充実に協力する。 

 

 

（３）定時放送の時刻について（現在 こうだから こう変更する・・・） 

（テレビ音声と重なる件） 

・設置場所の問題と思う。ほとんどの家庭はお茶の間に置いている。 

・定時放送の時刻云々は、以前はよく要望等を聞いたが最近は慣れたのか聞かなくなった。 

・私は台所から茶の間に場所を変えた。生活リズムに合った所に設置場所を変えたらと思う。 

 



（放送する設定時刻の件） 

・一宮は以前 12時 30分と 19時 30分だった。今の放送時間にやっと慣れてきた感じがする。 

・もしも時刻を移動するなら、12時 30分、19時 30分がいい。 

・一人ひとりの要望時刻を聞いていたらキリがない。 

・放送時刻を変えても一緒だと思う。 

・生活リズムは 00分、30分単位である。15分や 45分はあまり使わない。 

・定着はしてきたが、変更するなら 19時 30分がいいのではないか。 

（事務局）おくやみ放送が 19時 45分、そして 19時 00分から 20時 00分までは需要の高い時

間帯であり、自治会等がページングに使う時間にあてたいという思いもあります。 

・次回の継続課題にしたらどうか。もっと多くの市民に聞くなどしてみたらどうか。 

・「言われたから変える」では良くない。もしも将来時刻を変えるにしても、今すぐには変えない

ほうがよい。 

 

まとめ 

・今の放送時刻もだいぶん定着はしてきた。ページング時間帯も指定しており、その兼ね合いも

ある。今後多くの意見を聞き、再度委員会で協議する。 

 

 

（４）意見交換 

・難読地名ＰＲビデオの件、どれぐらい応募があったのか。 

（事務局）数件と聞いています。 

・「穴栗」まちがいは、よく見かける。 

 

 

４ その他 

・事務局より黒田官兵衛講演会（11月 30日）の宣伝。 

 

 

閉会あいさつ 

（松下副委員長）今日は貴重な意見をいただきありがとうございました。事務局の努力もわかり

ました。これからもよろしくお願いします。本日はありがとうございました。 

 

（終了 20：50） 


